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Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 
RudolT P öDE R 

Parlament 
101? Wie n 

Wien, März 1989 

3156 lAB 

1989 -03- :2 9 

zu 3213/J 

In Beantwortung der schriTt lichen parlamentarischen AnTrage NI'. 

3213/J betreTTend Leitung des Tiergartens Schönbrunn, welche die 

Abgeordneten Mag. Haupt und 01'. Partik-Pable am 31. Jänner 1989 

an mich richteten, beehre ich mich wie Tolgt Stellung zu nehmen: 

Zu den Punkten 1a und 1b der AnTrage: 

Die mit der Ausschreibung der LeitungsTunktion des Tiergartens 

Schönbrunn beTaßte Kommission war wie Tolgt zusammengesetzt: 

Vorsitzender: SektionscheT Mag.Dr.iur. Waltel' SCHWARZ 

Mitglieder: Ministerialrat Mag.Dr.iur. Herbert MARKWITZ 

Ministerialrat Mag.iur. Hans HEROLD 

Rat Mag.Dr. rer.soc.oec. Christiana STEFFEK 

Zu Punkt 1c der AnTrage: 

Das Ausschreibungsgesetz (§ S) normiert keine Bestellungsvoraus

setzungen. Bezüglich der von mir entsendeten Vertreter waren 

Tolgende Kriterien maßgebend: Kompetenz, Funktion und charakter~ 

liche Eignung sowie mein persönliches Vertrauen. 
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Welche überlegungen zur Entsendung der Vertreter der Gewerkscha~t 

ö~~entlicher Dienst und des Zentralausschusses ge~ührt haben, 

entzieht sich meiner Kenntnis. 

Zu den Punkten 2a und 2b der An~rage: 

Nein. Es ist unrichtig, daß ein "Kurator" bestellt wurde. Dies 

ist auch nicht beabsichtigt. 

Zu den Punkten 2c, 3a, 3b, 3c, 3d, 4b und 4c der An~rage: 

Da die Verhandlungen, in welcher Weise und zu welchen ~inanziel

Ien Bedingungen eine alI~äIlige Vergabe von wissenscha~tlichen 

Au~trägen, die ~ür den Tiergarten Schönbrunn von Bedeutung sind, 

an Pro~. Dr. Antal FESTETICS er~olgen könnte, nicht abgeschlossen 

sind, sehe ich mich derzeit außerstande, die zu diesen Fragen ge

wünschten Angaben zu machen. 

Zu Punkt 4a der An~rage: 

Mir persönlich ist das von meinem Amtsvorgänger in Au~trag gege

bene Sanierungskonzept ~ür den Tiergarten Schönbrunn nicht be

kannt. Ich gehe jedoch davon aus, daß jene Bediensteten des ehe

maligen Bundesministeriums ~ür Bauten und Technik, die an der 

Erarbeitung des Konzepts mitgewirkt haben weiterhin in meinem 

Ressort tätig sind, darüber in~ormiert s nd. 
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